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COMITE D’INTERETS DES QUARTIERS  

DE LA TREILLE 

ET DES HAMEAUX AVOISINANTS 
_____________ 

 

Fondé en 1947 
 

MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Réunion du 07 FEVRIER 2023 
 

NOM PRENOM P/A/E NOM PRENOM P/A/E 

BERGERON YVETTE P JOURDAIN ODILE E 

BOUTIN CLAUDE E MAGNAN BEATRICE P 

CAZARELLY RAYMOND P MINKO ALAIN P 

CUVELIER CLEMENCE P PAPPALARDO PATRICIA P 

DE CESARE  MARIO E PULLINO JACQUES P 

DURBEC MICHEL P BESANCON MAUD E 

   SANTORO JANYS E 

(P : Présent, A : Absent non excusé, E : Excusé) – 

 

TRAITEMENT DE L’ORDRE DU JOUR 

N° Points Personnes 

en 

charge 
1 

Encore une pensée pour Claude, une nouvelle fois hospitalisé. La moindre petite 

amélioration redonne espoir… Nous pensons à lui et à la courageuse Josée. 
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ANIMATIONS : LOTO du dimanche 15 janvier 2023 : Bilan 
 

le PLUS : L’animation réussie a été plébiscitée par l’ensemble des participants, grands et                          

petits. L’ambiance, l’organisation, les lots… tout était très bien. Nous réitèrerons cette 

animation l’an prochain. 

Le MOINS : Les bénéfices, hormis l’intérêt sus-indiqué, sont quasiment nuls… Les 

dépenses et les recettes étaient tout juste en équilibre et ce, malgré tout l’investissement 

humain (travail en amont, merci PATOU) et les dons des bienfaiteurs. 

De ce fait, nous en tirons les conclusions suivantes : 

Sur la proposition d’Yvette, nous limiterons le nombre de tours à 8 au lieu de 10 

D’autre part, nous réduirons notre budget à 1000 € environ au lieu de 1500.. 

CONCOURS DE CRECHES : 

Un grand merci à André DURBEC, gagnant de l’an passé devenu « président ponctuel», 

qui a organisé les visites des crèches, le montage et la projection des photos. Ce moment 

« magique » apprécié de tous, mérite une accolade…  
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PETITIONS sur la fermeture du Vallon de Passe-temps : 

 

Pour l’instant, nous n’avons pas reçu de réponses aux courriels adressés aux différents 

responsables institutionnels concernés, début janvier. 

• Pour rappel : Yannick OHANESSIAN, chargé de la sécurité à Marseille, dont les 

marins-pompiers, Sylvain SOUVESTRE, notre Maire de secteur, Fédération des 

CIQ du 11ème, Pierre LOLLIOL, Confédération des CIQ de Marseille et aux 

marins-pompiers. 

Nous aborderons ce sujet lors de notre A.G.  

 

 

RESEAU des BUS : Contestation sur la nouvelle organisation du réseau marseillais.  

Une concertation en cours a suscité la colère des habitants d’Eoures : suppression de la 

desserte du 12 à EOURES. 

Une réunion sommaire s’est tenue le 11 janvier pour décider d’un mouvement.  
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REUNIONS :  

• Le 18 janvier : Fédération des CIQ du 11ème , presque essentiellement axée sur le 

problème du réseau bus, la démission du président de la fédé, Pierre LOLLIOZ et 

la préparation de l’A.G. fédé en date du 15 mars prochain. 

 

 

5 

Q.R. CODE de la CROIX :  

Il ne fonctionne plus. Michel tente de le réhabiliter. Sans cela, il en créera un autre et 

l’installera à la place de l’ancien. 

 

6 ECHO HIVER N° 187 : 

 
Nous recueillons les articles dès maintenant pour une sortie du journal mi-mars. Merci de 

les transmettre à Clémence. Se rapprocher des « producteurs » d’articles : école, Cercle, 

CMA, ES13… 
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SECURITE :  

A signaler, encore des cambriolages : nous faisons remonter l’information à la 

police dans le cadre de la réunion bi mensuelle G.P.O. 
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Courriers à envoyer : 

• Relance au Crédit Mutuel pour demander le matériel offert. 

• Sangliers : courriers à adresser à la Fédération et à la Confédération des 

CIQ pour contacter les autorités compétentes, Préfecture et autres 

décideurs, et les alerter des dangers latents pour les individus. 

Réponses à nos courriers : 
Barrière DFCI : la Mairie nous demande la position GPS exacte de 

l’emplacement et les références de la parcelle… 

Demande de travaux de voirie (enrobé) au chemin du Gour de Roubaud. La 

Mairie a transmis à la Métropole…  
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9  

DIVERS :  

I - La fontaine à recycler en boîte à livres : cette petite citerne qui autrefois 

abreuvait les marcheurs, jouxte le portillon d’entrée de Patou et Jacques 

PAPPALARDO.  

II – les Pots de fleurs bd Pasteur posés sur la chaussée débordent et suppriment un 

stationnement… si rares dans le village… Comment aborder le problème ??? 

III – Balade dans les collines à la découverte des territoires des chasseurs en 

compagnie de M. ROMANO vice-président de la société de chasse d’Eoures.   

IV – A.G. prévoir les questions à poser : portails de la honte, pétition, sangliers, 

propreté (pas de cantonnier) …  

V- question sur la confusion du chemin du Vallat de la Marteleine et chemin de la 

Marteleine. Mme MARTIN se plaint de ne pas toujours recevoir son courrier. En 

consultant les GPS, MAPPY ou GOOGLE MAPS, la différence se fait 

parfaitement bien.  

VI – Yvette fait part des plaintes des riverains sur les sangliers (§ 8) et le manque 

d’ampoules sur le chemin des Bellons en partie haute.  

 

 

 REUNION C A :  Mardi 14 mars 2023 
 

 


